



## Famille Benayoun

**Eliahu Benayoun** (1899-1971), **Esther Benayoun** (1906-1944)

**Jacques Benayoun** (1930-?), **Marie Benayoun** (1935-1944)

**Anna Benayoun** (1939-1944), **Lucien Benayoun** (1942-1944)

### **Une famille de juifs français d'Algérie déportée par le convoi lyonnais n° 78 du 11 août 1944**

Les aînés de la famille Benayoun naissent en Algérie, Jacques à Oran et Marie à Nedroma. À la fin des années 1930, la famille quitte l'Algérie pour la France et s'installe à Lyon, 157 rue Paul Bert, où Eliahu est ferblantier. Rapidement, la fratrie s'agrandit avec la naissance d'Anna et Lucien. Le 24 juillet 1944 toute la famille est arrêtée et internée à la prison de Montluc. Esther est alors enceinte de sept mois.

Séparés à leur arrivée, Eliahu et Jacques seraient enfermés dans la Baraque aux Juifs. Appelés tous les six « avec bagages », avec près de six cents autres détenus de Montluc, les membres de la famille sont regroupés le 11 août 1944 en gare de la Guillotière. Ils sont ainsi déportés par l'ultime convoi à partir de Lyon, qui se rend directement à Auschwitz-Birkenau, en wagons de voyageurs de troisième classe et qui transporte, au total, 627 prisonniers. Seuls Eliahu et Jacques survivent à la déportation.

Esther et les autres enfants sont assassinés à Auschwitz-Birkenau : Esther a alors 38 ans, Marie a 9 ans, Anna a 5 ans et Lucien a 16 mois.

Cet ultime convoi en partance de Lyon fait partie des trois chefs d'inculpation retenus contre Klaus Barbie, lors de son procès pour crime contre l'humanité en 1987.